
（別添４） 

第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント 
                                                 （平成 31年 1月 22日記載） 
 

 第三者評価者の方に評価をしていただくという話を初めてお聞きした時には、正直不

安がありました。実際に評価調査者の方と園でお会いし、保護者・職員のアンケート

や評価に至るまでの説明を分かりやすくしていただき、どのように行うかが少しずつ

見えてきました。 

訪問調査当日は保育士数名・副園長・保育主任が評価調査者の方と面接や聞き取り調

査を行う中で、園の特徴をアピールすると共に保育の問題点や改善すべき点が見えて

きました。また、施設内の見学、面接や聞き取り調査の中で、良いところは継続でき

るように、改善点は今後どのようにしたらよいか自分達の保育や環境を振り返ること

ができました。延長保育の人数が多いため、夕方は職員間で保育や環境を振り返る時

間が確保しにくいことも問題点ですが、少しずつでも話し合う時間が設けられるよう

に時間を工夫し改善できればと思います。 

事前に送っていただいた評価結果に良いと思う点、改善する必要があると思う点を分

かりやすく記述していただき、今後の参考になりました。 

ありがとうございました。 

 

                 中佐都保育園副園長 尾方 順子 

                          

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 


